

ABSTRAK

MOTIVASI KERJA GURU PROFESIONAL DALAM MELAKSANAKAN TUGAS MENGAJAR DI SEKOLAH DASAR NEGERI (SDN) KECAMATAN SUNGAI BEREMAS KABUPATEN PASAMAN BARAT

OLEH : YUHENDRIYAL

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masih rendahnya motivasi kerja guru profesional dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan informasi tentang: (1) motivasi kerja guru profesional dalam merencanakan pembelajaran, (2) motivasi kerja guru profesional dalam melaksanakan pembelajaran, (3) motivasi kerja guru profesional dalam mengevaluasi hasil pembelajaran, dan (4) motivasi kerja guru profesional dalam melakukan kegiatan tindak lanjut. Pertanyaan penelitian ini adalah: (1) bagaimanakah motivasi kerja guru profesional dalam merencanakan pembelajaran di SDN Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat?, (2) bagaimanakah motivasi kerja guru profesional dalam melaksanakan pembelajaran di SDN Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat?, (3) bagaimanakah motivasi kerja guru profesional dalam mengevaluasi hasil pembelajaran di SDN Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat?, dan (4) bagaimanakah motivasi kerja guru profesional dalam melakukan kegiatan tindak lanjut di SDN Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat?

Penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi penelitian ini adalah seluruh guru profesional Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat sebanyak 39 orang (penelitian populasi). Alat pengumpulan data dalam penelitian ini adalah angket dengan model skala Likert yang sudah diuji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) motivasi kerja guru profesional dalam merencanakan pembelajaran berada pada kategori tinggi dengan skor rata-rata 3,76, (2) motivasi kerja guru profesional dalam melaksanakan pembelajaran berada pada kategori tinggi dengan skor rata-rata 3,83, (3) motivasi kerja guru profesional dalam mengevaluasi hasil pembelajaran berada pada kategori tinggi dengan skor rata-rata 3,93, dan (4) motivasi kerja guru profesional dalam melakukan kegiatan tindak lanjut berada pada kategori tinggi dengan skor rata-rata 3,96.

Dengan demikian dapat dikatakan bahwa motivasi kerja guru profesional dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat sudah tinggi (3,87).